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IlComune vuole che il4 ottobre sia "rosso" sul calendario 

"Chengiorno.di Francesco torni festa" 
ASSISI - Reintrodurre il4 ottobre, festa all'approvazione di una legge che, pur 
di San Francesco Patrono d'Italia, come sottolineando i valori del dialogo france l vaWri del santo 
"festa nazionale con giorno festivo": è scano, non riconosceva il giorno festi sonopatrimonio
quanto propone "con decisione" l'am vo. I valori culturali e spirituali dei due 

italianoministrazione comunale di Assisi, che Santi Patroni d'Italia (Santa Caterina da 
tramite il sindaco Ricci ha inoltrato la Siena oltre a San Francesco), sottolinea e universale 
richiesta a tutti i gruppi alla Camera c il primo cittadino, sono un patrimonio 
al Senato, auspicandosi che questi, as comune italiano importante", ed il gior Lampada votiva Le 
sieme alle componenti socio-culturali e no di festa avrebbe il doppio scopo di celebrazioni per il 4 ottobre 
religiose del Paese, sostengano l'iniziati "promuovere iniziative àd ogni livello 
va. "La proposta, argomenta il sindaco, legate al valore del dialogo francescano . due mirabili espressione". Da non sotto visto che il giorno difesta potrebbe 50-' 

era già stata fatta anni fa, ma problemati e della santità femminile, di cui Santa valutare, inoltre, "la promozione del no stenere questi settori economici fonda-
che economiche legate al Pil portarono Chiara d'Assisi e Santa Caterina sono stro Paese in chiave turistico-culturale, mentali per l'Italia". :rra le proposte del 

Il festivo potrebbe 
essere turisticamente 
molto importante 

sindaco, la creazione di una mostra iti
nerante in Italia e all'estero, "considera

. to che l'arte italiana, soprattutto pittori
ca, ha spesso ha rappresentato i Santi 
Patroni d'Italia e, sia credenti che non 
credenti, non possono che riconoscersi 
in tali valori culturali legati profonda

. mente alla storia europea. Ci auguria
mo, conclude il sindaco, che i politici e 
le componenti socio-culturali e religio
sedei Paese sostengano questa iniziati
va". 

Flavia Pagliochini 

Le scelte del'a giunta sotto la lente del Partito repubblicano 

Ospedalicchio, rotatoria
 
nuova di zecca ma al buio
 

, 
BASTIA UMBRA - Ospedalicchio sindaco del Partito democratico, 
attende ancora la nuova piazza; ma non ha smentito le voci di corridoio 
non solo. La rotatoria di via Mario ariguardo, Su questo quadro in mo
Poletti è ancora completamente al vimento si è espresso Marco Zavo
buio e si attendono le modifiche ta, segretario della sezione bastiola 
stradali che porteranno fuori paese "2 giugno" del Partito Repubblica
il traffico pesante diretto verso la no Italiano: "Bastia Umbra deve ri
zona industriale petrignanese. Gli prendersi dal pantano in cui sta ri
atti incompiuti dèll'amministrazio stagnando; come hanno evidenziato 
ne comunale, compresi quelli in di i vertici ConfEsercenti e ConfCom
rittura d'arrivo, sono oramai ogget mercio, in questi quattro anni di 
to di scontro politico in vista delle governo non è stato fatto niente in 
amministrative 2009. Il quadro che materia di sicurezza, viabilità e 
si prospetta da qui alle prossime istruzione. La nostra ricetta per ri' 
elezioni appare complesso e ricco .'ì91vere la situazione attuale è sem

. di colpi di scena; per ora di ufficiale plice: i signori amministratori non 
c'è solo la candidatura del Popolo sono più legittimati a stare alloro 
delle Libertà, di cui però non è sta posto, dal momento che non rappre
to confeunato il papabile aspirante sentano più il consenso popolare 
'sindaco Stefano Ansideri. Ancora dato asuo tempo agli eletti. l'vertici 
acerba la composizione della mag Rotatoria Problemi urbanistici a Ospedalicchio comunali sono giunti al capolinea; 
gioranza,che di fatto. lo è a metà. dopo il governo Lombardi,compo
Dopo l'uscita dell'Italia dei Valori, Luigino Ciotti e le chiacchiere che governo non sembra avere ancora sto da uomini che hanno umiliato 
la linea indipendentista assunta dal· vogliono ben due assessori orientati le idee chiare, per quanto l'assesso Bastia Umbra con la loro inaffidabi
la Margherita, il passaggio aH'oppo acambiare in toto il proprio orienta . re ai lavori pubblici, Moreno Mar lità, ci sarà .tutto da rifare" .. 
sizione del consigliere comunista mento politico, la maggioranza al chi, indicato come il candidato a .Alberta Gattucci 

Bettona Ilconsigliere Schippa accusa l'amministrazion~ 

"E' rotto il depuratore dei liquami"
 
BETIONA - La questione ambientale tiene to ha l'obbligo di garantire ilcorrclto funziona
ancora banco a Bettona: il consigliere Gianlu mento dello stesso, come peraltro previsto e 
ca Schippa, infatti/ha presentato un'interroga stabilito nella convenzione CO~IllpiecCodep, la 
zione sul ma1funzionamento del depuratore zo situazione creatasi è quantomeno paradossale. 
otecnico, chiedendo se l'amministrazione sia Auspicando una pronta riparazione, chiedo ano 
a conoscenza della lOttura del contatore volu che che il sindaco informi i cittadini sull'esatto 
metrico dei liquami posto all'ingresso della' numero dei suini presenti nel territorio,' al 
struttura: "Come può l'amministrazione van momento dell'insediamento eoggi. Ma soprat
tarsi di essere il garante delle regole e delle tutto, conclude Schippa, è necessario che il 
procedure vigenti in materia ambientale, accu . -sindaco dica qual è il numero massimo dei 
saSchippa, se da diverse settimane il contato capi suini che l'amministrazione intende auto
re posto all'ingresso dell'impianto di depura rizzare e che la smetta di parlare'di riduzione 
zione dei reflui zootecnici risulta essere rotto, del numero degli allevamenti confondendoli 
rendendo impossibile la quantificazione dei con il numero dei capi suini". 

Sodd4ftlzione deldirigente sco1«stko 

Tutti promossi
 
all'alberghiero,
 

otto hanno meritato
 
l'ambito -"cento"
 

nonu· nocènti, Eleono-

ASSISI ((la.pag.) - Thtti pro lar, Antonio Sabino, Daniele Se
mossi i cento alunni dell'Istituto bastiani e Veronica Ventanni. 
Alberghiero di Assisi, con il diri 5e Rist: Stefano Bacchi, Ni
gente scolastico, Bianctl Maria cola Bartocci, Danilo Belli, Car
Tagliaferri, che esprime la sua lo Flamini, Gianluca Metani, 
soddisfazione nell'annunciare i Giuseppe Andrea Mularo, De . 
nomi degli otto 'centisti' della borà Maria Iliana Narducci, 
scuola: si tratta di Giovanni Vol- Elia Paccoi, PietroPedicino, 10
pi, Andrea Vitali, Federico Ri renzo Ponzio, Alessia Proietti, 
ghetti, Andrea Arcangeli, Gian- Michele Sargentini, Elena Tor
domenico Trriiano, mena Tor toioli, Gian Domenico Troiano 
toioli, Miriam Salerno eAlessan e Luca Vulpiani. • 
dra Brufani jquest'ultima priva 5D Rist: Alessandro Aquilan
tista). Menzione anche per Rita ti; Francesco Aquilanti, Veroni
Coppari e Veronica. 6attistini, ca Battistini, Martina Bazzuc
che per "un soffio", ha spiegatò, chi, Samanta Boncio, Laura Cep
non sono riusci
te ad arrivare al I · 

. pi, Rita Coppàri, 
Trischa Degli In

.cento. 
SA Ristora- del'· maton· ra Doppiani"
zione: Loren- . 'Maurizio Fanti, 
zo Bianchi, Da- '. • Marica Frenguel- . 
niele Ceceotti, per I ~ lotti, Nicolò Gel-
Matteo Corrado, ora è vacat'171.l1 .metti, Giulia Ma
MatteoGaggino,"'" iarelli e Alessan-
Matteo Giovan- dm Paffarini. 
netti, Valerio. Mastiir Federico ,5E Rist: ~uca Audreoti, Fran
Mendichi, Luca'Meoni, Emilia- cesco ·Borsellini, Michela Ca
no Nahuel·Mouesca, Nilka An-. prioni, Lorenzo Cascelli, Um
na Mari'a Oslansky, crisilim Pas- .. berto Cian,'Eleonora Damiano, 
Bari, Aurora Pippi, Diego Ra- Simone Del Pia, Alessandra Fa
macci, Samanta Rondont :Alei .ni, Michele Giombini, France
Santioni, S9fia Souaber, Gian . sco L\lpparelli, Noemi Marinel
MarC6 Vergari, Andrea Vitali e, li, Jacopo Ricci, Martina Rico e 
Giovanni Volpi;. . lvan Santaniello. 
5B Rist: Federica Aisa, An- 5 Turistico: Emanuela 
drea Arcangeli, Alessio Barbie- Aro, Alessandra Bimbi, Sarà Bi

. ri, Erika Bartocci, Ylenia Batisto- nucci, Elisa Borrelli, Alessandra 
ni Battistoni, Jahara Boncio, Brufani, Francesca Cardinali, 
Martino Crippa, Gabriele Dioni- Khadija m Habachi, Maria José 
gi, Marta Dionisi, Roberto Espo- Gonza1ez Auquilla, Mariangela 
sito, Andrea Prud, Francesco Lattanzio, Francesca Noviello, 
-tiori, Lara Ms~ Batdo.Mar· Caroli1Ia'Pierucci, Valentina Pro
giotta, Vmcenzo Miracapillo, tasi, Pamela Rossi, Flavia Ruffi. . 
Doinita Ramona Muzi, Federi- nelli, Miriam Salerno, Gloria 
co Righetti, Richard Rios Agui- Serra e Federico Trabalza. 

Problema ambiente A Bettona 

volumi di liquami? Considerato che l'impian
to di depurazione è di proprietà del Comune 
di Bettona e che la Codepnel gestire l'impian-

Il deputato umbro Bocci dopo Pinterrogazione Particolare cura nella scelta del materiale 

"Ancora.irrisolto il problema Borgo Primo Maggio, 
economico del Serafico" presto un palazzetto 

ASSISI - "Il Ministero dell'istruzione ha risposto all'interrogazione da BASTIA UMBRA (a.g.) - Nuovo impianto sportivo per Borgo I Maggio.
 
me presentata sulla situazione della scuola Speciale per ciechi funzio- L'attuale struttura, divenuta ormai insufficiente a supportare l'elevato
 
nante presso l'Istituto Serafico di Assisi, ma la risposta è solo parzial~ numero di utenti, verrà sostituita da un palazzetto comprensivo di servizi
 
mente soddisfacente"; è quanto rende noto il deputato umbro del Pd, adiacenti al campo di allenamento. Da parte degli addetti ai lavori del
 
Giampiero Bocci, che in una nota sottolinea come "se da un lato il settore tecnico comunale è stata riservata una particolare cura nella
 
ministero ha attivato correttamente alcune modifiche amministrative divisione degli interni della costruzione e nel materiale. "L'impianto
 
che garantiranno il funzionamento del Serafico all'interno dellestruttu; verrà edificato in nome del risparmio energetico" si fa sapere infatti dal
 
re scolastiche locali, dall'altro rimane irrisolto il problemaprincipale e palazio del municipio "e quindi a garanzia di bassi costi di gestione". A
 
più urgente,' ovvero quello delle risorse economiche, che era il punto scendere nei dettagli del progetto èl'assessore ai lavori pubblici, Moreno
 

. cruciale dell'interrogazione. Le risorse individuate dal ministero sulla' Marchi: "Nel)'ottica di una riqualificazione della zona di Borgo IMaggio,
 
. base della legge finanziaria sono nettamenteinsufficienti per assicurare 'l'aIIlministrazione ha rjtenuto opportuno. distinguere i due poli esistenti 

la qualità dell'insegnamento attraverso un aumento dell'offerta didatti- , nell'area in questione: quello scolastico equello sportiv~. Un uso raziorur
ca e,in pàrticolare, pèr garantire la fruibilità del tempo piel\o, richiesto _,le dello, spazio consentirà, nel prossimo futuro, di prevedere l'amplia
dalle famiglie degli utenti. E'su questo, conclude Bocci,-che attendia- mento della scuola, che potrebbe consistere inalie da destinare-alla 
mo uya risposta puntuale e non evasiva del ministro, senza. ulteriori refezione oal. tempo pieno.,Per ora, sia la scuola. che l'impianto sportivo 
dilazioni". risulteranno più funzionali grazie alla riqualifiçazione complessiva". 


